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２０１６－２－５発行 

【会 長】竹内英明 

【副会長】斉藤重治 

【幹 事】羽石 隆 

【副ＳＡＡ】平岡直也 

【点 鐘】  会長 竹内英明会員 

【斉 唱】 ロータリーソング 

               「それでこそロータリー」 
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ジャンボリ―の特集を置いてありますのでご覧く

ださい。これは埼玉県連盟の中の和光市から川越

までの地域の西部初雁地区で作成したものです。     

 7月28日から8月8日の12日間、山口県きらら浜

で世界162の国や地域から約3万人を集めて行われ

ました。 

 これには皇太子を初め安倍首相のご臨席を賜

り、盛大に行われました。埼玉5の参加で、制服

に日本の国旗をつけて、とても貴重な体験をして

きたそうです。 

 外国のスカウトとも交流したけれど結局日本語

で通したとか、話しておりました。その特集の中

では最後のページに富士見団の糸井君の文章が

載っております。 

 ジャンボリーに参加する資格としてスカウトと

して参加するものとリーダーとして参加するもの

とサポートチームとしての参加がありますが、簡

単に言うとこのサポートチームにあたるのがこの

ＩＳＴです。このようにロータリーの支援がある

からこそできる事と団委員長になりかわり感謝申

し上げます。 

   今年度活動テーマ 

   「リスタート」 
 

  

  皆さんこんにちは 

 先日親睦委員会で炉辺会

合を行いました。様々な意

見が出てとても楽しい時間

でした。ありがとうござい

ました。また是非やりまし 

ょう。 

  

 富士見ロータリークラブ宛にロータリー米山記

念奨学会からアンケートがメール送信されてきま

した。それはこれまで振り込み手数料を支払って

送金していたけれども、米山記念奨学会がイン

ターネットバンキングにて寄付を送金する際、無

料で送ることが出来たならそれを利用するかと尋

ねてきました。理事会で協議して回答したいと思

いますが、事務の煩雑さやコスト面から考えて

も、これから時間や労力の削減の方向は間違いで

はないと感じております。 

   

 いつもお世話になっております富士見ボーイス

カウトからの情報ですが、第23回世界ジャンボ

リーの特集について少し紹介させてください。 

 各テーブルに昨年夏に行われました第23回世界 

【会長の時間】 会長 竹内英明会員     

【幹事報告】幹事 羽石 隆会員      
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1）例会変更の件 

1．志木ＲＣ 

  2月17日（水）→2月20日（土) 

    点鐘13：30『第2グループＩＭ』 

  場所：朝霞市民会館 ゆめパレス 

2.和光ＲＣ 

  2月22日（月）⇒2月20日（土） 

            第2グループＩＭへ振替 

       朝霞市民センター 点鐘13時30分 

○ＰＧ 坂本元彦様 

 訃報のお知らせです。 

 1月22日、第2770地区同期

ガバナーの濱野英美様の告別

式に行ってきました。67才で

した。大変残念です。又、Ｐ

Ｇ金子千侍様が1月27日にご

逝去されました。心より、哀悼の意を表すととも

に謹んでお知らせ致します。 

【出席報告】委員長 増田 茂会員     

竹内会長・羽石幹事 

 先日の親睦委員会炉辺会合お世話様でした。 

尾崎孝好会員 

 会長・幹事・親睦委員の皆様、先日の炉辺会合 

 有り難うございました。 

阿部晋一郎、坂本元彦会員 

 誕生祝有り難うございました。 

横田正志、桑原福治会員 

 家内の誕生祝有り難うございました。 

江澤康夫、大坪 進会員 

 早退致します。 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 江澤康会員     

【報告】 

3.当クラブ 

  2月19日（金）→2月18日（木）に変更 

   東松山むさしＲＣと合同例会  

           点鐘18：30 場所：大応寺 

   2月26日（金）→2月20（土）に変更  

   点鐘13：30場所：朝霞市民会館ゆめぱれす 

2)次の書類を回覧します 

1．2月ロータリーレート＝1㌦ 120円 

2．学友会ニュース 12月号（193号） 

  早川さん（スポンサークラブ所沢ＲＣ 

                  2015－16年度アメリカ留学） 

3.Ｒ財団、米山記念奨学会から確定申告用の領収 

 書が届きました。寄付された会員に配布します 

4）下期の会費納入をお願い致します 

5）本日、例会終了後、12回目の理事会を開催 

【クラブ協議会】 会長 竹内英明会員  

 各委員会の上半期の報告をお願い致します。 

○親睦委員会→ 

  委員長 尾崎孝好会員 

1.行事→ 

   8月21日 納涼大会 

   「ＰＡＺＯＯ」39名 

   9月10日 夜間例会 

   「宝山」   34名 

 11月15日 夫人同伴バス旅行 会員15名夫人6名  

   「都庁展望台～よしもと～しゃぶ禅」 

2.会議→2回 「7月7日・10月19日」 

3.会員・夫人誕生祝、結婚祝贈呈 

 下期もいろいろ計画しておりますので会員の皆 

様のご協力をお願い致します。 

○出席・ニコニコＢＯＸ委員会 

  →委員長 江澤康夫会員 

 日頃、ニコニコＢＯＸには

皆様の大事な浄財を賜りまし

て誠に有難く厚く御礼申し上

げます。出席は三大責務の一

つです。 

ニコニコＢＯＸの搬出事由 

 会員・夫人誕生祝、結婚記念日、職業上の栄進

受章、家族の慶事、生業の慶事、例会遅刻・早

退・欠席、その他。今お話をさせて頂きました慶

祝のお祝い等を奉仕の実感を持って頂ける様に感

謝の気持ちを込めて発表をさせて頂きます。 

 竹内年度、 第1回目1963回 出席率94.11％ 

    高柳ガバナー訪問1967回       93.3％。 

  昨年末で24回の例会が開催され、平均出席率は

87.40％となって降ります。今後、ご出席とメー

キャップのご提出をお願いさせて頂き、出席率の

向上に務めさせて頂きます。 

 ニコニコＢＯＸに皆様から頂いた浄財は奉仕活  

 正会員数 免除会員 出席率 メイクァップ 修正出席率 

１ 

月 

２９ 

日 

会員数 ４９名 １４名  － － ー 

出席数 ２６名 １０名 ８０％   

楠 邦治、山城 盛会員 

 前回欠席しました。 

横田栄作会員 

 前回、前々回欠席しました。 

             本日の合計17000. 



動の財源となる大事なもので、今年度の予算額は

110万円となっております。これまでの上記とし

て皆様の貴重な浄財は￥696134のご寄付を頂きま

した。有り難うございました。 

 

○会報・ＩＴ委員会→委員長 長根章浩会員 

 パソコンでの式次第等、会

長のサポートを行ってきまし

た。ホームページには会報、

プログラムの掲載と更新継

続。下期はホームページ、マ

イロータリーを会員の皆様

に、見て頂こうと思います。 

 

○ロータリー研修委員会→委員長 深谷雅良会員 

方針 

 今年、１回の会員に皆様のロータリーについて

の研修をして頂く事を目標としてましたが上期で

は実行出来ませんでした。特に入会５年未満の会

員さんには少しでも早くロータリーになじんでも

らうために、研修をしていきたいと思います。 

 下期に実行したいと思いますのでよろしくお願

い致します。 

 

○職業奉仕委員会→委員長 横田昌則会員 

  

 方針としまして、職業倫理

を高めるとともに、職業奉仕

についての理解を深かめるよ

う努めてるということです。  

 これまでの活動としまして

月初の例会で「四つのテス

ト」の唱和が毎月行われてき

ました。今年度もＣＤをかけて歌を歌ってきまし

た。 

 又、部門セミナーへの参加及びセミナー報告。   

 12月10日には「出前セミナー」として志木のふ

れあいプラザで開催され、会長に出席して頂きま

した。又「ロータリアンの行動規範」の普及とい

うことで発表の機会があるとき紹介して行きたい

と思います。 

○社会奉仕委員会→ 

  委員長 奥田功次会員 

活動 

 1.ロータリー希望の風奨学 

 金支援活動 

 富士見ふるさと祭り会場 

で募金活動を実施した 

2.書き損じハガキ回収活動 

  現在、富士見市・富士見 

 市町会連合会・富士見市 

 教育委員会・富士見市商工会の後援を頂き 

  平成28年3月31日までの予定で進行中です。 

3.ボーイスカウト助成金事業活動 

  平成27年9月13日にカントリー作戦に参加し 

   た。 

4.市立支援学校等の支援探求活動 

  活動できていません。 

 

○ブライダル委員会→ 

  委員長 隈川貴久男会員 

  

 上半期は登録ゼロでした。 

 地区委員会は年4～5回開催

され、パーティーも年2回開

催されています。 

 昨年地区では70名の登録で

男性40名、女性30名で8組がめでたくカップル誕

生致しました。 

 下期は該当者をご推薦頂き、登録して頂きたい

と思います。宜しくお願い致します。 

 

○環境委員会→ 

   委員長 柳田政男会員 

 

 昨年4月2日にホタル幼虫を

放流しました。6月中・下旬に

は成虫のとびかう姿が見られ

ました。天敵であるザリガニ

の駆除が十分でなかった事 

弁天池の１時の水カレがあった事で10匹程度しか

見るこ事が出来ませんでした  

 今年も4月頃に再び、所沢文化幼稚園梅沢パスト

ガバナーのご指導、ご協力を頂き、放虫する予定

です。会員の皆様のご協力をお願い致します。 

 

○国際奉仕委員会→委員長 島田敏郎会員 

方針 

 国際間の理解と親善と平和を

推進する活動に協力し、国際奉

仕活動の重要性を認識させる事

に務める。 

活動 

 1．国際支援（寺子屋運動、環 

 境保全）に対し支援金の協力を行う。 

 2.国際交流として青少年交換留学生、米山記念 

 奨学生の受入に対し担当委員会への協力を行う 

 3.海外留学生の出身地との交流を検討する。 

○米山記念奨学会委員会→委員長 斉藤重治会員 

方針 

 世界平和と国際間の推進であ

り、日本で学ぶ外国人留学生に

奨学金を支給し学生を支援する

日本独自の事業であります。 

 留学生が世界を結ぶ懸け橋と

して国際社会で活躍する人材を育てる事です。今

年度も前の留学生を引き続きお世話をしています

カウンセラーには山口会員さんになって頂き、そ

のィドンジュンさんも今年３月で終了致します。 

活動 

 米山功労者、マルチプル米山功労者を７名位勧

誘を予定。3月頃まで会員寄付終了。 

○青少年奉仕委員会→委員長 山口 勇会員 

 青少年交換留学生の現状についてのご報告 

  

 昨年11月20日（金）当例会

場にてご報告内容が一部重複

致しますが、派遣生、小野朱

梨華は本来、予定では昨年9月

4日出国予定でしたがスペイン

のビザ取得に時間が掛り結局11月22日に出国致し

ました。この間、彼女が在籍している城西大学付

属、城西高等学校、加藤晃孝校長始め、田島清純

教頭、秋葉達也国際部長、担任の海津渓介先生、

方より私の携帯電話に再三連絡が有り、遅れてい

るビザ取得状況について学校に事情説明に来るよ

うにと言われ、計四回訪問。学校側としても 

  【点鐘】会長 竹内英明会員    

大変心配して頂き出発が遅れることにより、二

年生に進級する為の条件の一つ出席日数が不足す

る可能性があるとの事で、本当にご迷惑をお掛け

しました。 

1月15日（金）に秋葉、国際部長より電話があ

り、小野朱梨華の帰国日の問い合わせがありまし

たが、後日、お返事させて頂く事としましたが        

1月27日（水）朱梨華、のお母さんより返事があ

り、スペイン、ブルゴスRCからは、朱梨華の滞在

期間は2016年7月末と言っているが、朱梨華本人

は10月初め迄希望、ブルゴスRCは譲歩して8月末

までの許可は出たが、ホストファミリーが現在決

定していないので今後どうなるか？ 

 スペインの学校側は、10月初めまでの延長は、

中途半端な期間となる為却下との事。以上の情報

を1月28日（木）に秋葉部長へ報告。今後結論が

出次第状況報告する事としております。 

 受け入れ留学生、イニェスは2016年8月25日前

後に来日予定で9月1日より和光国際高等学校、英

文科へ入学、第二外国語はフランス語となってお

ります。 

○ツインクラブ委員会→委員長 羽石 隆会員 

 （副委員長に島田会員、委員に栗原会員） 

 今年度から 姉妹（ツイ

ン）クラブ委員会を発足いた

しました。先般炉辺会合後 

桑原会員に南砺クラブに当ク

ラブと姉妹クラブの提携如何

ですかと、連絡して頂きまし

た 先方の前幹事さんが南砺

クラブも姉妹クラブが無いの

でクラブ内の会員に意見を聞

いて前向きに検討したいとの事です 

 今後、当クラブも今年度中に是非、提携出来る

ように努力してまいります。 

会報・IT委員会      週報担当：長根章浩 

  委員長：長根章浩  副委員長：小椋博之 

    委員：楠 邦治   松本伸一郎  

       吉原孝好   浅見隆広 

     本日の週報担当： 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 


